## **CCOO INFORMA: Solicitud de datos al rector en aras de la transparencia**

Ayer 11 de Noviembre desde la Sección de CCOO dirigimos una instancia al Magnífico Rector de esta Universidad solicitando datos que tenemos derecho a conocer como parte social, y que no se nos están facilitando.

El estar desprovistas de información puntual, como es la de ingresos y bajas en la plantilla, por poner un ejemplo, lleva a que las secciones sindicales no puedan dar respuesta puntual a las cuestiones que les plantea la plantilla, y dificulta enormemente nuestra tarea diaria.

Este problema se extiende a las Mesas de Negociación, donde frecuentemente nos falta la información que nos permita contextualizar y valorar las propuestas como paso previo a la toma de posturas (caso de las tres plazas que se incluyeron en la OPE porque se consideran de especial necesidad). El lunes pasado seguimos negociando por no perjudicar los intereses de una plantilla que lleva ya demasiado tiempo en precario, y dado que los plazos para el proceso de tramitación para la OPE y la estabilización de plazas eran ya escasos. En futuras mesas esperamos que haya más documentación y transparencia, que consideramos condiciones básicas para tratar cualquier tema, pero especialmente los de calado.

Desde CCOO hemos decidido comenzar a pedir datos como los que podéis ver en la solicitud que anexamos, sin descartar hacer más solicitudes de diversa información yde realizar otras posibles acciones futuras, bien aisladamente o en conjunción con los demás sindicatos, si así se acuerda. Mientras tanto esperamos que la transparencia aumente, y con ella unos procedimientos más limpios y democráticos. Todas (las personas) saldremos ganando.

Sección Sindical de CCOO-UMU FECCOO Murcia